## Versiones de Cambios de Funcionarios en Argentina

El ex Ministro Damasco, Embajador en Venezuela

(PL. AFP e IPS)

): ]:

indicaban la inminencia de Ministerio de Trabajo. Algunas resoluciones de la El paro se inició cuar su confianza.

el momento secretario técni- co fue reconocida por el co de la Presidencia, como se- SMATA. cretario privado. González se

hel retirado Vicente Damasco do que integrantes de la copara ocupar la embajada ar- misión sindical interna, per- "sin estar vinculados con esa gentina en Caracas dijo el em- tenecientes a la Unión Obre- agencia imperialista le hacen bajador de aquel país en Ar- ra Metalúrgica (UOM), inti- el juego con su política antigentina Ernesto Santander. midaron y amenazaron a fun- popular". Damasco ocupó por un breve cionarios del establecimiento.

## LA MERCEDES BENZ

bricación de automotores que el 19 y el 29 de septiembre varios impactos cuando sa-la empresa Mercedes Benz pasado La medida consistiría lía de su domicilio en direcposee a pocos kilómetros de en el cese del envío de gana- ción a su automóvil que se esta ciudad, cumplieron ayer do a los centros consumidores. hallaba en las proximidades.

su octavo día de hueiga. La ELPC HABLA DE UN GOLPE empresa aguardaba en la vis-BUENOS AIRES, 21 de oc- pera una decisión oficial res-

presidente Isabel Martínez en directivos del Sindicato de golpe de Estado para exten-orden a reestructurar un Mecánicos y Afines del Trans- der su dominio en el cono equipo de colaboradores con- porte Automotor (SMATA) sur. formado por funcionarios de dispusieron intervenir la comisión interna de dicha fá-En el marco de estas me- brica. Ante esa medida los só- han entrado en los últididas se inscribiría la restitu- obreros eligieron una nueva mos meses centenares de esción de Julio González hasta comisión sindical que tampo- pías de esa agencia de provo-

Por otra parte, el ministro había desempeñado en la Se- de Trabajo anunció que al cacretaría Privada de la Presi- bo de arduas gestiones soste- los Estados Unidos en la Ardencia, desde que José López nidas por funcionarios de su gentina, Robert C. Hill, es un Rega renunció al cargo y le cartera ante la empresa FIAT, experime n t a do golpista", había sido aceptada la dimisse logró que trabaje normals agrego el artículo, sión cuando asumió interinas mente la planta de materiales. El periódico comunista, se imente la primera magistratu- ferroviarios Materfer, en Cor- nalo que los planes de la CIA ra del país, el doctor Italo doba, 700 kilómetros al nor-Lúder. oeste de Buenos Aires.

periodo el Ministerio del In-terior, y su designación en que celebró hoy el Comité de ese puesto que vivamente ob-Acción, conformado por Conese puesto que vivamente ob- Acción, conformado por Con-jetada por diversos sectores. federaciones Rurales Argenti-sindical Ricardo Sánchez, se-CONTINUA LA HUELGA EN Agraria Argentina (FAA), pode un paro de los productores hoy por un comando guerri-Mientras tanto, los 4 mil ganaderos, de similares carac- llero confirmó la policía. operarios de la planta de fa- terísticas al registrado entre

En tanto, el semanario tubre. — Versiones recogidas pecto a ese conflicto, que fue. Nuestra Palabra, Grgano del ayer en fuentes allegadas a ra recientemente declarado Partido Comunista Argentino, la Presidencia de la Nación, ilegal por las autoridades del afirmó en su editorial de hoy que la Agencia Central de In-El paro se inició cuando los teligencia (CIA) prepara un

> "En nuestro país exprecación y muerte, quienes sin duda no están ociosos".

> "El propio embajador de

"tienen apovo local de los sectores reaccionarios, a donde El gobierno de Venezuela La empresa había resuelto además reclutan sus agentes otorgo el beneplácito al coro- el cierre de la planta alegan- nativos", aparte de que existen sectores de derecha que

## **ATENTADOS**

nas (CRA) y la Federación cretario de Asistencia Social de la Unión Obrera Metalúrdría disponerse la realización gica de Rosario, fue muerto

Sánchez fue ultimado de

A la vez un sargento de po-licía fue también ejecutado esta madrugada en su domicilio de Wilde, 15 kilómetros al sur de esta capital, por un comando montonero, según

fuentes policiales. En San Martin, en el límite

norte de esta capital, una poderosa bomba estalió esta madrugada en el domicilio de José Antonio de los Santos. jefe de personal de la fábrica textil Grafa.

El atentado solamente ocasionó daños materiales.